

Max Lindemann

**Kandidatenbrief zum stellvertretenden Landesvorsitzenden
für Programmatik und Rechenschaftsbericht zur vorigen
Tätigkeit im Landesvorstand**



Liebe JuLis Berlin,

das Wahlergebnis wiegt weiter schwer auf uns. Das erneute Ausscheiden aus dem Bundestag ist bitter und die nächsten vier Jahre der außerparlamentarischen Opposition werden hart sein. Unter diesen Umständen kommt guter programmatischer Arbeit, die Alleinstellungsmerkmale aufweist und den Finger in die Wunde legt, eine umso größere Bedeutung zu. Auf dem kommenden 1. Landeskongress 2025 der Jungen Liberalen werde ich als stellvertretender Landesvorsitzender für Programmatik kandidieren. Gemeinsam mit euch will ich aus dieser Position heraus diese wichtige Arbeit leisten, die unsere Jugendorganisation und Partei aktuell braucht.

Meine Erfahrung aus den letzten zwei Jahre als Beisitzer in diesem Ressort geben mir die Sicherheit zu sagen, dass ich für unseren Verband aus dieser Position heraus wertvolle Beiträge leisten kann. Über eure Unterstützung meiner Kandidatur würde ich mich sehr freuen!

Im vergangenen Jahr als Beisitzer im Ressort Programmatik durfte ich bereits mit meinen Ressortkollegen Moritz und Katharina zusammen wertvolle programmatische Arbeit leisten. Dabei lief die Zusammenarbeit stets gut und freundschaftlich, wofür ich mich bei beiden gern bedanken will. Gemeinsam haben wir in dieser Zeit drei Leiteträge zu den Themen demografischer Wandel, Außenpolitik und Stadtentwicklung erarbeitet, wovon wir den letzteren auf dem kommenden Landeskongress einbringen werden. Alle Satzungs-technischen Vorgaben, darunter die Fristen und Anforderungen an das Alex-Müller-Verfahren und das Antragsbuch, wurden stets eingehalten.

Sollten Fragen zu meiner Arbeit und der des Programmatikressorts bestehen, beantworte ich diese natürlich gern auf dem kommenden Landeskongress oder in einer direkten Nachricht oder Mail an mich. Allen ausscheidenden Mitgliedern des Landeskongresses wünsche ich alles Gute in ihren weiteren Plänen und ich freue mich, euch alle auf dem LaKo zu sehen!

Beste Grüße

Max Lindemann